



カメラ だより

かきつばたマラソンに
参加した皆さん



ラグビー熱が止まらない!

ウェーブスタジアム刈谷(1月19日)



日本中が盛り上がったラグビー熱はまだまだ冷めておらず、市ホームタウンパートナーである豊田自動織機シャトルズ対コカ・コーラレッドスパークス戦では、会場を埋め尽くす約3,400人の観客が足を運びました。鍛え抜かれたプレイヤーたちの激しいぶつかり合いは迫力満点で、トライやコンバージョンキックが決まると会場からは大きな歓声が上がりました。シャトルズは、リーグ戦を2位で終わりました。

自分の命は自分で守る

市役所(1月28日)



防災意識の向上を目指すとともに、いつ起こるか分からない災害から自分の命を守る方法を学ぶ市民生活講座が行われました。講師は、元陸上自衛隊員で現在は危機管理課防災専門員の五十嵐克巳さん。東日本大震災などで災害救援にあたった経験を基に、被災直後の現場の状況や実際に災害が起きたときにどう行動するべきか話し、参加者は真剣なまなざしで講話を聞いていました。

チーム史上初の市販車部門7連覇を達成!

市役所(1月30日)



ダカールラリー2020サウジアラビア大会の市販車部門で優勝したトヨタ車体(株)のチームランドクルーザー・トヨタオートボデーが刈谷市長を訪れました。ラリー車2台で参戦し、1号車が優勝、2号車が準優勝という成績を成し遂げました。2号車のドライバーで刈谷市在住の三浦さんは「チーム一丸となって戦い、ワン・ツーフィニッシュできてうれしい」と笑顔で話しました。

祝 来館者100万人!!

夢と学びの科学体験館(2月9日)



平成27年に、中央児童館から夢と学びの科学体験館へとリニューアルオープンしてからの来館者数が100万人に達しました。その記念すべき100万人目となった柴田さん一家には、市長より認定証と記念品が贈呈されました。また、特別企画展のぐるぐるミュージアムにも多くの人が訪れており、夢と学びの科学体験館は大きな盛り上がりを見せていました。